

HOCS NEWS

HOCS(ホックス)とは Hope(希望) Organization(組織力) Creation(創造) Solidarity(連帯)の頭文字からなる造語です。

(協)広島総合卸センター

組合員数/219社 準組合員数/65社

2019年1月15日

No.467

迎春

INDEX

- 理事長年頭のご挨拶
- 副理事長年頭のご挨拶
- 常任委員会 委員長年頭のご挨拶
- 亥年生まれ
- 卸センター冬のクリスマス大交流会
- 広島ドラゴンフライズ観戦ツアー開催報告
- 卸街まつり開催 ~みんなでつくろう 卸街まつり~
- 福岡卸センターご一行が来訪
- 平成30年度 流通革新研究会
- 400ml献血にご協力ください



年頭のご挨拶



理事長
伊藤 學人
[株式会社一：代表取締役社長]

新年おめでとうございます。

皆様方には、清々しい元旦をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、豪雨、台風そして地震と日本列島全体が災害に見舞われた一年でした。広島も7月に、豪雨により発生した土石流によって、多数の方の命が奪われ、多くの家屋が土砂に埋まるという災害に見舞われました。そのため道路やJRなどの交通網が寸断され、また断水が発生するなど、影響は広範囲にまた長期に及びました。

本組合としましては、広島県に1,000万円の義援金と広島市、呉市そして坂町の社会福祉協議会にあわせて500万円のボランティア支援金を贈り、被災者や被災地への支援を行いました。また、坂町小屋浦地区の復旧作業ボランティア活動への参加を呼びかけましたところ、多くの組合員、準組合員の従業員の方に参加していただき、直接に被災者の方を支援することができました。参加していただいた方々、本当にお疲れ様でした。

災害の復興が進み、秋の声を聞くころには、カーブが三連覇を果たし、少し広島も元気を取り戻してきましたが、景気は災害の影響から脱しきれたとはいえ、卸業を取り巻く環境は依然として厳しい状況が続きました。

こうした中、卸センターでは、団地の活性化に向けた歩みを着実に進めてきています。

まず、「景観計画」の実現については、松井広島市長に計画を説明し、協力を要請するとともに、その第一歩として、「丁目」を表示する高さ5mの「街区サイン」を道路上に設置するよう広島市やコンサルなどと協議を進めています。是非、今年中には実現したいと考えています。

また、「卸街」を皆様に認知していただくために、防犯カメラの

表示や平面駐車場の表示をコンテナ・タイポグラフィーによりデザインした統一ロゴを使用したものに改めていっています。

次に、「組合員施設の更新」については、組合立体駐車場の新設を中心とした五丁目の再整備事業を進めてきており、既に4施設が完成し、1施設が現在工事中で、これが完成すれば、あと1施設の移転後の活用を図るばかりとなっています。

また、防犯の面では、防犯カメラの設置により卸センター全域(商工センター一丁目から六丁目まで)において団地に入入してくる車輛を24時間監視できる体制が整備できましたし、防災の面では、引き続き、西警察署や西消防署の協力を得て、町内会を中心に防災訓練を実施するなど、皆様とともに「安全で安心な町づくり」を進めています。

そして、「人づくり」についても、ビジネススクールを引き続き開講し、昨年の2月には105名の方が29年度のコースを終了され、4年目となった現在は、6コース98名の方に受講していただいています。

本年から新しい元号となります。組合としましては、本年においても「卸団地組合活性化計画」を継続して推進し、新しい時代に相応しい団地の創造を目指していきたいと考えています。

あわせて、カーブ観戦を筆頭に多くの方に参加していただいている福利厚生事業については、更なる充実を図りますとともに、年々活発になってきている町内会活動への支援にも意を用い、組合員・準組合員の益々の繁栄に寄与していきたいと思っています。

今年が皆様にとりまして、幸多き一年でありますよう心からご祈念申し上げまして、年頭のご挨拶とさせていただきます。



副理事長年頭のご挨拶



副理事長(資材部会長)

岡本 俊雄

[岡本電機株式会社：代表取締役会長]



副理事長(雑貨部会長)

吉村 元亨

[広島県薬業株式会社：代表取締役社長]

禍福は糾える縄の如し

新年あけまして、おめでとうございます。

昨年の中国内は、自然災害の多発した年でした。特に中国地方は「西日本豪雨災害」で大きな痛手を受けました。道路及び公共交通機関の被害が大きく、復旧にも長い時間を要し、経済被害も予測を超えた甚大なものとなりました。早や、半年が経過し、災害の傷跡は残るものの、暮らしに支障のない程に回復しています。未だ仮設住宅での避難生活を余儀なくされている、被災者の方々には心より、お見舞い申し上げます。又一日も早い復興をご祈念申し上げます。昨年来、働き方改革等の政策で、会員企業を取り巻く雇用環境は大変厳しいものとなっていますが、今年は5月1日より元号が変わります。改元は、古来より国民の意識に大きな変化が現れ社会が好転します。政府の公表では「緩やかな回復基調の経済市況」と言われておりますが、激変する昨今の流通業界で活動している会員企業にとって実感の湧かないところです。今年こそ、景気へのフォローの風が吹くことを期待したいと思います。昨年を表す一文字は「災」とのことです。「禍、転じて福となす」と、古来より言われております。会員企業の皆様にとり、今年が飛躍の歳となりますことを祈念し、新年のご挨拶といたします。

「年号」が新たに、時代の変化を象徴するこの年に

新年、明けましておめでとうございます。

「平成」としての正月は今回が最後となりますが、今、まさに時代そのものが大きく動いています。

吉田拓郎の「イメージの詩」という曲があります。昭和の時代に仕事を覚えた古い水夫である私にとって、今、訪れており、これからも加速度的に進んでくだろう、AI、ITによる時代の変化、働き方改革などに伴う若い人たちの意識の変化、若い人との持っている常識とのギャップには、怖さを感じるばかりです。

12月1、2日の御街まつりにおいて雑貨部会は、共同販売イベントや、射撃・サッカーゲームなどのイベントを行いました。ベテランの経営者、社員さんと若手の社員さんがともに大活躍をしてご来場のお客様に楽しんでもらいました。

会社の中でも、このように、私たち古い水夫と、若い水夫と、しっかりコミュニケーションを取り、対応力を磨いて、協力していく必要があるのだと思います。

また、こうした御街まつりの活動は、それぞれの会社にとっては、社会貢献、地域貢献などのCSR活動でもあり、卸センターの企業のイメージアップや社員の人材育成にとっても価値のあるのだと思います。

人材育成ということ言えば、卸組合では、教育セミナーを開催し、組合員企業には、たくさんの社員さんを派遣していたり、若い世代の人材育成に一役かっています。

今年も、卸組合のこういった機会も利用しながら、人材育成に努め、新しい海へ立ち向かっていきたいと思います。



双子座生まれ 5月21日~6月21日

頼りにされることが増えそう。
関係性を優先して、ひと肌脱いで。



蟹 座生まれ 6月22日~7月22日

アクティブに動きたいとき。
少人数での活動が成果を生み出します。

副理事長年頭のご挨拶



副理事長(食品部会長)

羽井 紀行

[株式会社フレッズ：代表取締役会長]



副理事長(繊維部会長)

泉 茂基

[株式会社やまとや：代表取締役社長]

年頭のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては健やかに新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

平成最後のお正月ということで、この30年を振り返りながら過ごされた方も多かったかと思えます。

昨年は師走直前のカルロス・ゴーン元会長逮捕という自動車業界の勢力図に大きな影響を及ぼす出来事が世界中に衝撃を与えました。

今年は消費増税と米国の保護主義政策が日本経済の下押し要因となり、企業マインドの慎重化を招く可能性から、不確実性の高まりが懸念されます。

食品業界では世界基準の衛生管理が求められ、HACCPの制度化も目前にせまり、理由の如何を問わず食品事業者は自らの施設でHACCPの考え方を取り入れた衛生管理を実行しなければならなくなりました。

更に食品の商品特性上温度管理や配送頻度なども物流コストを上昇させています。

さて、今年の干支は己亥(つちのとい)です。

己(つちのと)の年は成熟した組織が足元を固めて次の段階を目指す準備をする年と言われています。更に亥に木偏を補うと「核」となり芯を意味します。組合員の皆様と強固なスクラムを形成し、卸センターが核となって難局を乗り切っていく所存でございます。

最後になりますが、皆様にとりまして今年一年が素晴らしい年になりますよう心から祈念いたしまして年頭のご挨拶とさせていただきます。

年頭のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては希望に満ちた新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は米中がお互いに関税の掛け合いをする貿易戦争により、世界経済に暗い影を落としました。

その後、世界中の株価も乱高下し、先行きに対し日本経済も楽観出来なくなりました。

我々中小企業にも何らかの影響がでる覚悟で経営にあたる必要が有るかもしれません。

そして天災が多く発生した年でした。身近に自然災害の脅威を目の当たりにすると、人が自然をコントロールする事がいかに難しいか実感させられます。

改めて被災者の皆様にお見舞い申し上げます。

広島総合卸センターは防犯カメラ58台の設置が完了し、犯罪に対する抑止力と解決に大きな力となり安心して働ける環境になりました。

また環境整備として景観計画が策定され、広島市長に対しこの計画の報告もできました。

今後この計画に基づき行政と力を合わせて、美しい誇りの持てる街並みに一日も早くなることを切に望みます。

やはり街づくりは、そこに集う人々の地道な努力と結束力で、なし得るものだと思います。

繊維部会としては、毎年恒例の視察旅行と卸街まつりの成功に、皆様のご協力をいただき大変ありがとうございました。

最後に今年は己亥ですから、此の干支にちなみ内部の充実を心がけるよう努めていきたいと思えます。

皆様にとりまして充実した一年であります事を祈念し年頭の挨拶とします。



獅子座生まれ 7月23日～8月22日

一呼吸おいて自分を見つめなおすことで、次の一手が見えてきそう。



乙女座生まれ 8月23日～9月22日

とても忙しくなりますが、やりきれない事があっても手を抜かないで。

常任委員会 委員長年頭のご挨拶



総務・財務委員長
真志田 吉洪

〔真志田建材株式会社〕
代表取締役会長

新年あけましておめでとうございます。

昨年は広島東洋カープのセントラルリーグ三年連続優勝で、町が明るく盛り上がり広島にとって良い年となりました。しかしながら、今年の中小企業経営環境は、人手不足の賃金・卸仕入価格の上昇等々で悪化するのではないかと危惧されます。

当委員会では、このような状況下でも会社が成長していくための情報の提供を企画してまいりたいと思います。

本年も総務・財務委員会をご指導、ご鞭撻の程宜しくお願いいたします。



企画情報・広報委員長
岸本 充雄

〔株式会社ヒロカ〕
代表取締役社長

明けましておめでとうございます

昨年の漢字は「災」、本当に自然環境がもたらす災いが多かった一年でした。特に広島県内では、7月の豪雨災害が、多方面に多大な影響を及ぼし、未だに復旧していない地域もあります。心よりお見舞い申し上げます。

さて、商工センター地域の名称も「卸街（おろしまち）」に統一して、組合員の皆様にも浸透しつつあるのではと思います。そこで、当「広報誌」の名称変更を検討しております。今年4月号からの予定です後御期待ください。

今年も組合員の皆様に興味を持って読んで頂ける広報誌を目指して、各委員さんとともに頑張って参ります。

本年も企画情報・広報委員会をよろしくご指導の程、お願い申し上げます。



経営・共同事業等委員長
田村 満則

〔ヒロコンフーズ株式会社〕
代表取締役社長

明けましておめでとうございます。

日本国内経済は日経平均株価も2万台を堅調に維持して2番底を形成しながら、更に上昇傾向にて推移しております。外貨に関しては円相場も110円代を維持しております。中小企業収益の改善は人手不足もあり道半ばであり厳しい経営環境が続いております。政治は外交問題では隣国であるロシア、中国との関係改善の努力もされていますが、まだ不安定の状況下で、特に韓国、北朝鮮問題は今後の動向により経済に大きな影響を与える要因となります。また、アメリカ トランプ大統領による保護主義台頭による景気への影響も今後予断を許さない状況となっています。国内景気も今後の消費税の増税を背景に一本調子で上がる気配は感じられません。

経済環境の変化による大企業の好業績も足踏みをしている様相です。併せて企業統治への不信感が助長されています。最低賃金の度重なる改定による上昇も決定されております。景気の下支えも懸念されています。そうした大企業の環境もあり、ますます中小企業には景気の回復基調の恩恵を感じられない環境下にあります。今後、国外情勢の影響により大きく経済環境が変化する予兆があります。このように経営環境が激変する環境下ではありますが、委員の皆様と協議し、ご協力を頂きながら、組合員企業や働く社員の皆様にとってより良い経営環境作りが出来るように事業の展開、研修会の開催を行います。情報収集に努め、皆様からのご意見を集約しながら活動を行いますので、ご協力の程お願い申し上げます。

本年も経営・共同事業等委員会活動に対してご指導ご鞭撻のほどお願い申し上げます。



福利厚生・環境整備委員長
木村 正綱

〔高千峰金物株式会社〕
代表取締役社長

新年あけましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、清々しい新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

本委員会では、団地内従業員の皆様にとって、楽しく、また働きやすい環境を整備してきています。

昨年は、人気行事となっている「スポーツ観戦ツアー」は、カープの3連覇もあり、大いに盛り上がりました。

また、カルチャーイベントのチケットの取扱いも、狂言など新たな演目も加わり、たくさんの参加を頂き、次回を楽しみにしているとの声を多数頂いております。

今年も集団健康診断など、皆様の健康維持の手助けをするとともに、レクリエーション事業の充実につとめて参りたいと考えておりますので、ご指導ご協力をお願いいたします。



天秤座生まれ 9月23日～10月23日

勝手な行動は禁物。対話を重視して、話し合いながら決めていく事。



蠍 座生まれ 10月24日～11月22日

仲間の結束力を高められそう。何か目標を持てるような話し合いを。

亥 年 生 ま れ



ジーエル・インベントリー株式会社
代表取締役

板倉 和雄

(昭和22年3月6日生)

干支を迎える事になり、日頃の健康に感謝しております。
私は、啓蟄の生れ目覚めて新しい事に挑戦して行きます。
本年も宜しく願い申し上げます。



株式会社ユニカ
代表取締役社長

藤井 直人

(昭和34年5月2日生)

明けましておめでとうございます。
情勢変化に対応すべく、より柔軟な思考で、
より迅速に行動したいと思います。
今年も宜しく願い申し上げます。



シンコー広島株式会社
常務取締役

渡辺 一成

(昭和34年5月10日生)

新年明けましておめでとう御座います。
今年の干支は、亥の刻年ということで「猪突猛進」と言う言葉が
ふさわしいと思いますが、周りの環境をしっかりと見つめて、目標
に向かっていきたいと思ひます。
今年も宜しく願い致します。



オタクホールディングス株式会社
代表取締役社長

佐々木 茂喜

(昭和34年7月28日生)

明けましておめでとうございます。
本年もお好み焼業界のみならず、地域・社会にお役立ち
出来ます様、精進して参ります。



広島洋紙株式会社
代表取締役社長

櫻井 文晶

(昭和34年8月11日生)

明けましておめでとうございます。
会社も私も5回目の干支を迎えました。
会社も個人も6回目の干支を無事迎えるよう元気を出して参ります。
今年もよろしく願い申し上げます。



ミドリ安全株式会社西中国支社
支社長

田辺 和広

(昭和34年8月18日生)

明けましておめでとうございます。
当社は安全・健康・快適職場への奉仕を社是とし、いつ
の時代でも、明るく心豊かな社会づくりに貢献してまいり
ます。



株式会社池田ハルク
常務取締役営業本部長

長岡 治行

(昭和46年3月29日生)

謹んで新年のお慶びを申し上げます。
猪の如く、猪突猛進で2019年を駆け抜けて参ります。
本年もどうぞ宜しく願い申し上げます。



射手座生まれ 11月23日～12月21日

今までと違った視点が欲しい時。
いつもより行動範囲を広げてみて。



山羊座生まれ 12月22日～1月19日

頭の回転が速くなっています。
ステップアップに活かすのがベター。



卸センター冬のクリスマス大交流会



12月13日(木)、18時30分から広島サンプラザ金・銀星の間にて「卸センター冬のクリスマス大交流会」を行いました。年齢役職を問わず、組合員・準組合員企業にお勤めしている方を対象として、26社108名が参加しました。

ステージにはクリスマスツリーが飾られて華やかな雰囲気の中、まず始めに、伊藤 學人理事長の開会挨拶があり、主催である福利厚生・環境整備委員会の河野 彰副委員長の乾杯でスタートしました。食事が落ち着いたところで始まったオールディーズバンド「プリティWoman」の皆さんによるバンド演奏では手拍子やアンコールの声も飛ぶほどの盛り上がりで、会場は笑顔の溢れる賑やかな雰囲気に。ロボット掃除機のルンバやPS4など豪華景品が用意されたビンゴ大会では、数字が発表されるたび、悲鳴や歓声があがり、とても盛り上がりました。

最後に守田 貞夫専務理事が閉会挨拶をし、帰り際に参加者全員にプレゼントが配られました。



伊藤理事長による開会挨拶



河野副委員長による乾杯



ビンゴで豪華景品が当たった参加者



交流会風景

広島ドラゴンフライズ観戦ツアー開催報告

12月8日(土)、昨年に引き続きバスケットボール観戦ツアーを行いました。

ホームの広島サンプラザで広島ドラゴンフライズvs西宮ストークスの試合を観戦し、169名が参加しました。

3連敗して調子を落としていたドラゴンフライズは、この日も立ち上がりの第1Qで相手にリードを許します。その後は接戦になりましたが第4Qにリードするとそのまま試合終了。4,000人を超える観客の前で連敗をストップすることが出来ました。

この調子で今年こそB1に昇格してほしいです。

試合結果

12月8日(土)

広島ドラゴンフライズvs西宮ストークス

78 — 70

会場 広島サンプラザホール

来場者数 4,131人

組合参加者 169名



「卸街まつり」開催

～みんなで作ろう 卸街まつり～

さる12月1日(土)・2日(日)の2日間、商工センター2丁目の繊維街において14回目となる祭りを開催しました。

昨年からの祭りの名称を「A・G・T祭」から「卸街まつり」へと変え、祭りのメインストリートの繊維街通りでは白と黒の「卸街フラッグ」も掲げられるなど、周囲にも「卸街」という名称が浸透してきました。

ふれあい広場 A・G・T では、アートプロジェクトとして「ぶらさがりマン」を壁一面に展示し、射的やサッカーゲーム、わたがし、お祝いちらし寿司ストラップ作りやクリスマスバス

ボン作りのワークショップなどの縁日を行ないました。

卸街ステージでは歌手によるライブミュージックやコーラス、和太鼓演奏、ダンスパフォーマンス、もみのき保育園の園児によるパフォーマンスがあり、歩行者天国となった通りでは毎年恒例となっているよさこいもありました。

組合員企業の物販ブースのほか、広島県内の名産品を扱った飲食ブースなど、52ブースが出店しました。来場者数は約42,000人(前年45,000人)となりました。



開会式
(左:吉村実行委員長、右:伊藤理事長)

屋外イベント



恒例の餅まき



山陽高校和太鼓部OB「打魂」による和太鼓演奏



卸センター・もみのき保育園によるブラダンス



三光電業(株)和太鼓部「三光」による和太鼓演奏



よさこいパフォーマンス



吉村実行委員長と山陽高校PTA「スマイル」によるコーラス

出店ブース



屋内イベント



サッカーゲーム



ワークショップ



射的



完成したアートプロジェクト「ぶささがりマン」

協同組合福岡卸センターご一行が来訪

さる11月28日(水)、協同組合福岡卸センターから、百田 篤 理事長ほか、8名が当組合へ視察にいらっしゃいました。

協同組合福岡卸センター(所在地:福岡市東区多の津 1-7-1 卸センター会館 3F)は昭和45年10月29日に設立し組合員数は36社で、団地内の環境整備や組合員企業のための福利厚生など様々な事業に取り組んでおられます。

今回は他団地視察ということで、まず団地内施設を視察され、その後に意見交換会を開催し、当組合の現状と課題、現在取り組んでいる事業等を説明した後、活発な意見交換がされました。



意見交換会の様子



協同組合福岡卸センター
理事長 百田 篤 様

平成30年度 流通革新研究会

「自社に合ったマーケティング戦略を探る!」 講師:株式会社スマイルマーケティング CEO 高橋 健三
第4回要旨(10月17日(水) 13:30~16:30) テーマ:もう安売るしかないと思う前に

【講義】

◎なぜ安売りはダメなのか

客数が減って業績が上がらなくなったときのよくある打ち手として、単価を安くして来店してもらおうとしがちですが、これでは、ジリ貧となってしまうだけです。

つまり、売上は、「売上=客数×客単価」で表せることができるので、あるべき打ち手は、イベントなどを行うことにより客数を増やして売上を維持するか、モノとサービスのセット売りをするにより客単価を上げて売上を維持することです。さらに言えば、客数、客単価とも上げることができれば売上げ爆発となります。

◎マーケティング戦略立案の七つのステップ

マーケティング戦略を立てるといことは、以下のフレーム作り上げることです。

- ① CUSTOMER(顧客)分析、COMPETITOR(競合)分析、COMPANY(自社)分析をそれぞれの視点から行うことで、自社の環境分析を行い、取り組むべき課題を明確化します。
- ② セグメンテーション → ターゲティング
複数の見込み客を選び出し、その中から経営資源を投下すべきターゲットを絞り込みます。
- ③ ポジショニングの明確化
顧客から見た自社の魅力をポジショニングマップにより視覚化します。
- ④ 4P戦略を組み立てる
商品、価格、販路、販促の具体的なマーケティングミックス戦略を組み立てます。



◎マーケティング戦略とは4Pの実践!

マーケティング戦略は、ターゲットを設定して、以下の4P戦略を実践することです。

- ①PRODUCT(商品)戦略、②PRICE(価格)戦略、③PLACE(販路)戦略、④PROMOTION(販促)戦略

例えば、家族経営の製パン屋の場合、商品戦略の打ち手は、パンの種類の絞り込みや客のニーズのある商品を扱うことなどとなります。絞り込むことで廃棄ロスが減るし、原料の仕入れ交渉ができるようになり単価を下げるすることができます。価格戦略の打ち手は、期間限定、対象者限定の値上げ、値下げです。販路戦略の打ち手は、優良顧客を招いての新商品発表会や近隣企業のオフィスでの販売などです。販促戦略の打ち手は、タレントを一日店長とすることでメディア取材を促すことなどです。

🩸 400ml献血にご協力ください

社会貢献、健康管理の一環として、下記のとおり献血活動を実施いたします。
広島県では常時血液が不足しており、冬場はそれが特に顕著です。
多数の皆さんのご参加をお待ちしております。(おみやげを用意しています)

- 日時** 平成31年2月4日(月) 9:30~13:00、14:00~16:00
- 場所** (協)広島総合卸センター 小会議室(受付)
- 主催** (協)広島総合卸センター 福利厚生・環境整備委員会
- お問い合わせ先** 組合事務局 TEL(082)277-8866 担当 宮田



飲まれているお薬によっては献血可能なものもありますので、当日の職員・検診医に遠慮なくご相談ください。
※当日駐車場が使えませんので、車でのお越しはご遠慮ください。※待ち時間短縮のため、時間帯を調整します。
詳細につきましては、各社へご案内するFAXをご覧ください。

地域情報

広島市中小企業会館イベント案内

広島市中小企業会館展示館(商工センター一丁目14-1)で行なわれるイベントのご案内です。一般にも開放されたイベントですので、お気軽にお立ち寄りください。

日付	行事名	主催者	日付	行事名	主催者
1/18-20	住まいの大リフォーム博	住友不動産株 Tel:(082)252-7100	2/1-3	ベルシャ遊牧民の手織り絨毯ギャップ展	調度品の亀川株 Tel:(084)925-1817
			2/3	いぬねこ定期譲渡会	NPO法人 ピースワンコ・ジャパン Tel:(0847)89-0885
1/20	いぬねこ定期譲渡会	NPO法人 ピースワンコ・ジャパン Tel:(0847)89-0885	2/10	広島コミケ	株式会社メディア Tel:(03)3843-1211

【お問い合わせ】広島市中小企業会館 指定管理者株式会社オケン Tel.(082)277-4441

組合共同駐車場のお問い合わせは
組合事務局まで

お問い合わせ先
協同組合広島総合卸センター
TEL:(082)277-8866

(協)広島総合卸センター 第8回理事会

日時 平成30年12月17日(月) 17:00~
場所 組合会館 会議室

報告事項

- 1) 組合員の届出事項について
- 2) 給油価格の改定について
[12月1日改定:ハイオク155円/ℓ、レギュラー143円/ℓ、軽油127円/ℓ、灯油93円/ℓ]
※第二給油所の上記全油種は2円安
※第一給油所の個人向け現金カードは上記価格の各2円高
- 3) 献血活動の実施について
- 4) 卸街まつりの開催結果について

組合員の届出事項について

(敬称略)

変更前	
会社名	代表者
(株) 音 光	おくだ みつよし 岡田 光由

変更後	
会社名	代表者
	ないとう まさよし 内藤 雅義

組合カレンダー

1月	組合行事	その他行事
15 火	企画情報・広報委員会	西経会新年会(真八本店)
16 水	食品部会新年会(ラ・ソッテ) 組合同好会《運動》	
17 木	組合同好会《茶道》	
18 金	福利厚生・環境整備委員会新年会	
19 土		
20 日		大寒
21 月	正副理事長会 団地活性化事業検討委員会 組合同好会《ハン習字》 組合同好会《謡曲》	
22 火		
23 水		
24 木		
25 金		
26 土		
27 日		
28 月	理事会	
29 火		
30 水	雑貨部会例会	
31 木		

2月	組合行事	その他行事
1 金		
2 土		
3 日		節分の日
4 月		立春
5 火	企画情報・広報委員会	
6 水	組合同好会《運動》	
7 木	組合同好会《囲碁》	
8 金		
9 土		
10 日		
11 月		建国記念の日
12 火	組合同好会《将棋》	
13 水	組合同好会《着付け》	
14 木		

1月20日 大寒(だいかん)太陽黄経300度
一年で一番寒さの厳しい頃。この日を境に暖かくなるとされ、春はもう目前。
2月4日 立春(りっしゅん)太陽黄経315度
この日から立夏の前日までが春。寒さは厳しいが暖かい地方で梅が咲き始める。
※ 予定は変更になる場合がございますので予めご了承ください。
(最新情報は、組合のホームページに掲載しています。)

HOCsビジネススクール開催日(各コース 13:30~16:30)

1/17(木)	中堅社員養成コース	1/18(金)	若手社員養成コース
1/22(火)	パソコン能力養成コース	1/24(木)	職種別社員養成コース(営業)
2/5(火)	後継者(若手経営者)養成コース	2/7(木)	経営幹部(役員)養成コース
2/14(木)	中堅社員養成コース		

今月の占い師

小泉マーリ (コイズミ マーリ)

デジタルコンテンツ黎明期より占い師として活動を開始。これまで鑑定した人数はのべ1万人以上。
占術:西洋占星術・タロット・数秘術ほか 活動歴:インターネット「マーリの恋愛占い」(Softbank/au)
「運命占星術」(Nifty) 「マーリの恋愛占星術」(DION/ODN) 「西洋占星術」(DION/ODN) ほか多数



…ひとりひとりの可能性を広げたい…
卸センター・もみのき保育園

(082)961-5770



備えあれば
憂いなし!

総合火災共済は

大切な事業所やご自宅の火災はもちろん、風災などの

自然災害から

盗難まで

幅広く補償します!



つながる力で、安心と成長を

広島県共済

広島県共済組合員相談室 ☎0120-708030

(広島県認可)

広島県中小企業共済協同組合
〒730-0048 広島市中区竹屋町4-17
http://www.kyosai.or.jp

おめでとうございます!! 組合員企業にお勤めの方のご結婚・ご出産をお祝いするコーナーです



洋光産業株 貞森 智幸さん
朝陽へあさひちゃん 長女
平成29年11月8日生まれ

お子さん誕生



広島洋紙株 野田 翔悟さん
陽菜乃ひなのちゃん 三女
平成29年7月10日生まれ

お子さん誕生

HOCSNEWSでは、ご結婚されてから1年以内、ご出産から2年以内の方をお祝いいたします。メール件名・本文に以下の内容を記載の上、掲載可能な写真データをメールに添付してtakehira@hocs.or.jpまでご応募ください。掲載された方には委員会よりお祝いの記念品を贈呈いたします。

メール件名:「お祝いコーナー」

本文:「会社名」「会社電話番号」「氏名」「ご結婚かご出産のどちらか」「結婚されたご夫婦のお名前、もしくはお子様のお名前(漢字とよみがな・性別)」「結婚された日・お誕生日」「何番目のお子様か(長男、長女等)」

今年もホテル広島サンプラザは楽しい企画を発信します!

豪華和洋中
バイキング
+
特製前菜と
広島牛の牛すき付!!
大人 **7,000円** (税込)
小中高生 **4,000円** (税込)
完全予約制

3階 宴会場
【開演】17時
【開演】17時30分

平成31年
2月9日【土】
冬神楽

ホテル広島サンプラザで叶う夢が
たくさんあります!
おふたりの最高の笑顔のために。
**ブライダルお気軽相談会
随時開催!**

各種パーティをご用意しております。お気軽にご相談ください。

新年会・歓送迎会・同窓会 季節の行事、歓送迎会、懇親会など様々なプランをご用意いたします。

お祝いの宴プラン 長寿のお祝い、結婚記念日、お子様の成長など大切な特別な日を美しく彩ります。

法宴プラン [送迎付] 故人を偲び在りし日を語り合うひと時をきめ細やかにもちてさせていただきます。

レストランクレセント
■ランチタイム 11:30~15:00(ラストオーダー 14:30)
■ディナータイム 17:30~21:00(ラストオーダー 20:30)
【※毎週月曜日の夜営業は休み】

人気のおすすめランチ (価格は税込み)
※ランチにはすべてサイドバイキングがつきます※
◆シェフおすすめ日替わりランチ **1,080円**
◆四季彩和風プレート(数量限定) **1,200円**
◆クレセントランチ **1,296円**...

ディナーは
食べ放題! 飲み放題!
約30品のお料理と
20種のドリンク
グルメバイキング
4名様以上
大人 **4,000円**

ホテル広島サンプラザ
〒733-0833 広島市西区商工センター3丁目1-1

お問い合わせ **082-278-5000**
<http://www.hiroshima-sunplaza.com>

ご意見・ご要望・お問い合わせは
こちらへ!
info@hocs.or.jp

(協)広島総合卸センターの
ホームページも
情報盛り沢山です!

つなげる街
新宝OROSHI TOWN

<http://www.hocs.or.jp>

あけましておめでとうございます
— 企画情報広報委員会 —

委員長 岸本 充雄 (備ヒロカ)
副委員長 濱本 隆彦 (濱本木材株)
副委員長 大西 寛 (ヒロポシ株)
雑貨委員 野村 陽子 (備タイヨウパケジ)
雑貨委員 櫻井 宏 (広島洋紙株)
雑貨委員 高見 元太郎 (株タムラ)
食品委員 井上 禎倫 (備サンエール)
食品委員 佐々木 優輔 (リョーコフシヨウジ株)
食品委員 榎場 洋文 (荒谷株)
織維委員 中田 公彦 (日昇産業株)
織維委員 福山 裕康 (エイト)
資材委員 山藤 修 (宝物産株)
資材委員 山根 政勝 (備エノン広島支店)
資材委員 山崎 克弘 (下ヨタ&F広島株)
資材委員 佐々木 智弘 (マスカリアン株広島支店)

今年もよろしくお願ひ致します。